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Статистические показатели современной гражданско-правовой судебной статистики в судах 
общей юрисдикции фиксируют количественную составляющую судебных споров в рамках гаранти-
рованного Конституцией Российской Федерации судопроизводства, в том числе осуществляемого в 
соответствии с Кодексом административного судопроизводства РФ. Относительные показатели, 
разрабатываемые судебной статистикой, позволяют полно и достоверно раскрыть содержание 
публично-правовых споров в их количественном измерении.
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Statistical indicators of modern civil judicial statistics in courts of General jurisdiction fi x the quantitative 
component of judicial disputes within the legal proceedings guaranteed by the Constitution of the Russian 
Federation, including those carried out in accordance with the Code of administrative procedure. The relative 
indicators developed by the court statistics allow to fully and reliably disclose the content of public law disputes 
in their quantitative dimension. 
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